

L'océan efface les différences entre valides et handicapés

COMMENTAIRE

Publié le 20/06/2014 à 06h00 par
Pierre Vallade



De nombreuses activités ont pu être partagées, comme ici le surf. © PHOTO PHOTO DR

Depuis huit ans maintenant cette manifestation dédiée aux sportifs en situation de handicap est ancrée dans les habitudes carcanaises. Cette année encore, le Comité départemental du sport adapté de la Gironde en partenariat avec le Carcans-Océan-Surf-Club et le Cercle de voile de Bordeaux-Carcans-Maubuisson - l'un et l'autre étant clubs labellisés handicaps - ont organisé la journée sport nature.

Le sport, lien social

Jeudi dernier, pour cette huitième édition, 12 établissements, soit 90 personnes en situation de handicap encadrées par 50 bénévoles et moniteurs ont bénéficié des joies qu'offrent l'océan et le lac pour pratiquer différentes disciplines sportives, notamment : le surf, la voile, le cerf-volant, le beach-rugby, l'escalade, la sarbacane et le tir à l'arc.

L'objectif de ces rencontres est d'effacer la différence entre valides et non-valides et de placer le sport au service de tous. C'est aussi un moment de plaisir et de rencontre autour d'une paella géante qui permet de faire connaissance et de développer des liens d'amitié. Le beau temps aidant, le

plaisir d'être là ensemble se lisait sur chaque visage. En se quittant, tous se sont donné rendez-vous pour l'année prochaine.

Pierre Vallade